

Mut zur Radikalreform! "Rechtslücke Doppelprovision", 11/2010 Seite 2

Wenn man das bestehende Maklersystem ändern will, dann muss man den Mut zu einer durchgreifenden Reform haben: Man braucht Zulassungsbeschränkungen, die Abschaffung des Nachweismaklers, Immobilienangebote nur noch mit explizitem Auftrag des Eigentümers und Provision nur vom Auftraggeber. Bei einer Umsetzung dieser Punkte würden schnell die ganzen "Wohnzimmermakler" wegfallen, und der gut ausgebildete Beratungsmakler kann seine Dienstleistung optimal anbringen.

Günther Gültling, Neuried